

En cette période d'inquiétude chez Alstom, un rayon de soleil point à l'horizon. Une énorme commande de 2 milliards d'euros, sur une période de 15 ans, vient d'être annoncée par la RATP, le Syndicat des transports d'Île-de-France et la Société du Grand Paris. Alstom Transport s'occupera d'un marché de rames de métro sur pneumatiques pour 5 lignes franciliennes, pour au maximum 217 rames du modèle MP14. Le site [ALSTOM TRANSPORT:389191982] / T : 03.81.62.44.00 d'Ornans (Doubs) est concerné par cette commande, et va ainsi voir son activité pérennisée dans la décennie à venir.

[www.alstom.com/fr](http://www.alstom.com/fr)